

## Jugadores y aficionados de Corrales del Vino disfrutan ya de las nuevas instalaciones del campo de fútbol de Los Molinos

La mejora ha contado con una inversión de 90.000 euros, de los cuales la Diputación ha costeado el 50 por ciento.

La Institución Provincial colabora también en la iluminación de los campos de fútbol de Moraleja del Vino y Villaralbo, y la construcción de las nuevas instalaciones en Palacios de Sanabria y Roales del Pan.



*Por Gabinete de Prensa  
ene. 5, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, y el diputado de Deportes, **Juan del Canto Sevillano**, han participado este domingo en los actos organizados con motivo de la inauguración de la **mejora de las instalaciones del Campo de Fútbol “Los Molinos” de Corrales del Vino**, que han concluido con la celebración de un torneo triangular con la participación de los locales del CD Corrales y del Corrales Veteranos, junto al A.D Artur Rego de Portugal.

La inauguración ha estado presidida por el alcalde corralino, **José Miguel Bermejo Lorenzo**, y ha contado con la presencia de alcaldes y concejales de municipios de la comarca de Tierra del Vino.

Las obras de mejora de las instalaciones deportivas y su eficiencia energética han contado con una **inversión de 90.000 euros**, de los cuales la Institución Provincial ha aportado **45.000 a través de una subvención nominativa enmarcada en el Plan de Mejora de Infraestructuras Deportivas de la Provincia**, y los 45.000 restantes han corrido a cargo del Ayuntamiento corralino.

La actuación ha consistido en dotar al campo de fútbol de un **sistema de riego automático**, la instalación de un **nuevo césped natural a base de tepes** y la introducción de **nueva iluminación tipo LED**.

El proyecto responde a la filosofía del actual equipo de gobierno de la Diputación Provincial para que **todos los habitantes del medio rural puedan disfrutar de las mismas oportunidades para practicar deporte** con independencia de que residan en municipios de mayor o menor población, y en las mismas condiciones que quienes lo practican en instalaciones de los grandes núcleos urbanos.

“Queremos que **el deporte aficionado llegue a toda la provincia** y no queremos que ningún niño ni **ninguna persona este discriminada en la práctica del deporte por no poder disponer de instalaciones deportivas**”, ha apuntado Javier Faúndez, al tiempo que ha avanzado que en los próximos meses se ejecutarán las obras de la **nueva iluminación en los campos municipales de Moraleja del Vino y de Villaralbo**, en Tierra del Vino; concluirá la construcción del **nuevo campo de fútbol en Palacios de Sanabria** que evitará que muchos niños de Sanabria y la Carballada se tengan que desplazar más de 60 kilómetros para jugar y entrenar; y se acometerán los **nuevos campos de fútbol en Roales del Pan**.

Estas actuaciones que se suman al proyecto ya ejecutado e inaugurado hace poco más de un año en el **campo de Entrepuentes de Camarzana de Tera**, del que disfrutaban más de 160 aficionados de la Escuela de Fútbol de Los Valles y de la comarca en distintas categorías.